

Ressort: Gesundheit

## CDU-Generalsekretär Tauber gegen Freigabe der aktiven Sterbehilfe

Berlin, 17.01.2014, 07:52 Uhr

**GDN** - CDU-Generalsekretär Peter Tauber hat sich gegen eine Freigabe der aktiven Sterbehilfe ausgesprochen. "Das ist ein Schritt, den ich nicht gehen möchte", sagte Tauber der "Westdeutschen Allgemeinen Zeitung" (Freitagausgabe).

Auch wenn für einen schwerkranken Menschen der Tod eine Erlösung sein könne, "darf der Staat das nicht erlauben". Bei dem Thema seien die Deutschen "gebrannte Kinder". Tauber: "Wir können uns nicht freimachen von unseren historischen Erfahrungen. Wir haben es erlebt, wenn der Staat Leben als nicht lebenswert einstuft." Er freue sich aber über die Wertedebatte. Sie allein sei "Gold wert" und führe auch dazu, dass stärker über Alternativen wie Palliativmedizin oder die Hospizbewegung gesprochen werde.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28531/cdu-generalsekretaer-tauber-gegen-freigabe-der-aktiven-sterbehilfe.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619